

Des poissons retrouvés morts à Yaté, une enquête est en cours

La direction du Développement Durable des Territoires (DDDT) de la province Sud a été informée, lundi 26 mai en fin d'après-midi, par la gendarmerie de Yaté, de la découverte d'une importante quantité de poissons morts au niveau de l'embouchure de Waho (zone située à la sortie de la fausse Yaté).

Alertée, la province Sud a immédiatement demandé à la gendarmerie de procéder à des prélèvements d'eau et de poissons sur place. Une partie des échantillons prélevés a été conservée en réfrigérateur dans l'attente d'analyses complémentaires.

La gendarmerie de Yaté a annoncé l'ouverture d'une enquête préliminaire, déclenchée par le parquet. Une réquisition a été adressée aux gardes-nature de la province Sud pour appuyer les investigations en cours et réaliser des prélèvements supplémentaires, destinés à être analysés par le LNC (Laboratoire de Nouvelle-Calédonie).

Deux agents des services techniques environnementaux de la province Sud, accompagnés de la gendarmerie, se sont rendus sur site ce matin pour effectuer les premières constatations et récupérer les échantillons.

En lien étroit avec les autorités judiciaires, la province Sud reste mobilisée pour faire en toute transparence la lumière sur cet événement singulier.

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74.